

De nouvelles options pour les collégiens de Pleumeur-Bodou

C'est sous la direction d'un nouveau principal que le collège Paul-Le-Flem, à Pleumeur-Bodou (Côtes-d'Armor), a ouvert ses portes lundi : Jérôme Gasnier, ancien adjoint du collège Yves Coppens de Lannion, aura la responsabilité de l'établissement pour un an en remplacement de Morgane Lelchat, qui a pris une disponibilité.



C'est avec un nouveau principal (Jérôme Gasnier, à droite au côté de Michel Pérez, nouveau gestionnaire) que s'est effectuée la rentrée au collège Paul-Le-Flem. | OUEST-FRANCE

C'est sous la direction d'un nouveau principal que le collège Paul-Le-Flem a ouvert ses portes lundi : Jérôme Gasnier, ancien adjoint du collège Yves Coppens, de Lannion, aura la responsabilité de l'établissement pour un an en remplacement de Morgane Lelchat qui a pris une disponibilité.

Il est accompagné de Michel Pérez, le nouveau secrétaire général gestionnaire, qui vient du collège de Sablé-sur-Sarthe. Le nouveau principal aura en charge 246 élèves répartis dans onze classes. Nous subissons une baisse démographique dans le Trégor et nous avons malheureusement perdu une classe de 6^e cette rentrée scolaire », souligne le principal.

Des options innovantes

Face à cet enjeu, l'équipe pédagogique s'est mobilisée pour redevenir attractif et tenter d'attirer de nouveaux élèves. Elle proposera cette année une nouvelle option : le Bimer, un brevet d'initiation à la mer, est mis en place pour dix-neuf élèves de 4^e sur la base du volontariat.

Nous démarrons ce dispositif sur le niveau 4^e pour le poursuivre en 3^e l'an prochain. Il s'agit d'une acculturation sur la thématique de la mer qui est validée en fin d'année par un brevet. Cinq enseignants et disciplines sont impliqués : maths, histoire, EPS, anglais et sciences physiques. Il s'agira de travailler leur programme de façon transversale. Plusieurs thématiques seront abordées : la flottabilité, stabilité, sécurité en mer, la météo, la navigation, la réglementation les espaces maritimes, leurs milieux et les espaces associés.

Les enseignants bénéficieront également de l'appui d'Armorscience sur ce projet. Le collège va également poursuivre, pour les 6^e, un travail sur une aire terrestre éducative. Le bois de Lann Ar Waren, tout proche, se prête totalement comme sujet d'étude scientifique et artistique. Les professeurs d'EPS, la documentaliste et les professeurs d'histoire vont collaborer à ce projet avec des activités d'orientation, des rallyes nature, de l'accrobranche et présenteront avec les élèves une exposition, dont le vernissage aura lieu avant la Toussaint.